
 

 

 

REQUERIMENTO Nº 1002/2017 

  
Requer informações da 
Administração Municipal sobre a 
realização de exames de 
colonoscopia a pacientes do SUS 
(Sistema Único de Saúde) no 
município de Santa Bárbara d’Oeste. 
 

  
Senhor Presidente, 
 
Senhores Vereadores,  

 
                       CONSIDERANDO que; o  exame é de extrema importância para 
o diagnóstico de diversas doenças intestinais. Ele pode, inclusive, detectar 
câncer de intestino que, se diagnosticado cedo, terá mais chances de chegar à 
cura. 

CONSIDERANDO que, diversas pessoas procuraram por este 
vereador informando que são orientadas que o município não está agendando 
esse tipo de exame, devido falta de parceria do município com empresas do 
segmento. 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
 

1- Diante da afirmação existe uma previsão de que esse exame seja 
contratado pelo município?  

2- Caso a resposta seja afirmativa, em que situação está o processo de 
contratação das empresas responsáveis? 

3- Caso a resposta seja negativa, o que o municipio prevê como plano 
para que essas demandas sejam atendidas? 

4- Como os pacientes dão continuidade ao tratamento, se não tem esse 
exame para diagnosticar determinada patologia?        

5- Existe fila de espera para a realização desse exame? Qual a quantidade 
de pessoas? 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 14 de Agosto 2017. 
 

ALEX ‘BACKER’ 
-Vereador- 

 


